



Hable con el programa



Actualidad

Asamblea de Ecopetrol eligió nuevos miembros de la junta directiva

Entre ellos está el viceministro del Trabajo, Edwin Palma, y la excongresista Ángela María Robledo.



— María Kamila Correa 22/03/2024 - 22:59 h COT

Durante la Asamblea General de Accionistas de **Ecopetrol** se aprobaron cambios en la junta directiva.

Como se había anticipado entrarán: la exrepresentante a la Cámara, **Ángela María Robledo**; la viceministra de Ambiente, **Lilia Tatiana Roa**; el viceministro de Trabajo, **Edwin Palma**; el exsenador del Partido Liberal **Guillermo García Realpe**; y **Álvaro Torres**, CEO de Electryon Power Inc. en Canadá.

Además, se mantuvieron como miembros **Mónica de Greiff**, **Juan José Echavarría**, **Gonzalo Hernández** y **Luis Alberto Zuleta**.

Durante la jornada también se someterán a consideración las reformas a los estatutos sociales de la compañía.

Según el vicepresidente de Asuntos Corporativos y secretario general, Germán González, las reformas **“implican modificaciones al objeto social de Ecopetrol”**.

Entre ellas está la propuesta de desarrollar actividades relacionadas con fuentes convencionales y alternas de energía para avanzar en **labores de investigación, desarrollo, comercialización, construcción y operación de fuentes no convencionales de energía**, fuentes no convencionales de energía renovable, entre otras.

Le puede interesar

- > Por caso Reficar, Ecopetrol ya es dueña de una parte de CB&I
- > Que esos \$200.000 millones queden en la Universidad de Cartagena: Petro a Ecopetrol
- > Hay que discutir la renuncia del presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa: Jorge E. Robledo

🏷 Ecopetrol 🏷 Economía

Últimas Noticias

Semana Santa: actividades en Bogotá, Medellín, Cali y Barranquilla

Asamblea de Ecopetrol eligió nuevos miembros de la junta directiva

Desalojan la casa museo de Pablo Escobar que estaba en manos de su hermano 'El Osito'

Sanción a Claro por no recibir quejas verbales e indisponibilidad de servicio en Amazonas

Caos en la vía Bogotá-Mosquera por protestas ante precio de los peajes



Uribe es uno de los grandes propietarios de tierras y no nos está pagando predial: Petro
El mandatario aseguró que quienes disfruten de las tierras y las vías son los que deben...
W Radio Colombia

Festival Estéreo Picnic: así será el clima del